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Datum:  09.10.2020 19:00 Uhr 
 
Ort:  Breitenbergschule Ruhla, Klassenraum der 1a 
 
Teilnehmer:  Anette Schnell (Direktorin, stellvertretende Vorsitzende des FV) 

Bernet Hübner (Schatzmeisterin) 
Sylvia Friedel, Katja Nowak, Vicky Ostertag, Claudia Plöger, Claudia Rüger 
 

Gast:  Lisanne Böhme 
 
Verteiler: vorläufig wie Teilnehmer per E-Mail 
 evtl. nachträgliche Verteilung an alle Mitglieder, wenn aktuelle Mitgliederliste mit 

E-Mail-Adressen vorliegt 
 
 
 
1. Begrüßung und Verlesung der Tagesordnung durch Bernet Hübner 
 
Die ordnungsgemäße Einladung wird festgestellt. 
 
Die Beschlussfähigkeit gemäß Vereinssatzung wird festgestellt. 
 
Der 1. Vorsitzende Christian Hornaff ist auf Grund seines Wohnsitzes entschuldigt. 
 
 
2. Rechenschaftsbericht 2019 
Frau A. Schnell stellt den Rechenschaftsbericht 2019 vor. 
Folgende Veranstaltungen, Ausflüge, Materialienkäufe ect. wurden u.a. vom Förderverein 
unterstützt. 

- Busfahrt zum Theaterbesuch in Eisenach  
- Verpflegung zur Faschingsveranstaltung in Eisenach 
- Preise zum Lesewettbewerb  
- Klassenfahrten 4. Klasse und der 2b 
- Getränkestand anlässlich 30 Jahre Kindergarten bei den Krümmespatzen 
- Schulfest, z.B. Hüpfburg, Gutscheine 
- Abschlussfest der 4. Klassen, Auszeichnung der besten Schüler 
- Arbeitseinsatz Hortspielplatz 
- Exkursionsfahrt ins Wildkatzendorf 
- Weihnachtsbasar. Material für die Bastelarbeiten (der Erlös kam dem FV zugute) 

 
Die größten Einnahmen für den Förderverein gab es zum Schulfest und zum 
Weihnachtsbasar. 
 
 
3. Kassenbericht 2019/2020 
Bernet Hübner stellt den Kassenbericht 2019/2020 vor. 
 
Aufgrund von Corona gab es 2020 kein Sommerfest. 
 
2019: 
 
Mitgliedsbeiträge  370,00 € 
Spenden:  578,80 €  
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Abschluss 2019   
Einnahmen inkl. MiB und Spenden 7.174,16 € 
Ausgaben:  5.413,04 € 
 
Weihnachtsbasar Einnahmen: 1.861,78 € 
Weihnachtsbasar Ausgaben  596,64 € 
Erlös für FV 1265,14 € 
 
 
2020 bis dato: 
 
Mitgliedsbeiträge  330,00 € 
Spenden:  57,06 € 
 
Aktueller Kassenbestand: 
Barkasse  123,34 € 
Bankkonto  6.146,75 € 
Gesamt 6.270,09 € 
 
 
Aktuelle Ausgaben des Fördervereins: 
- Sonnensegel 
- Fahrgeschäfte 
- Basteleien 
 
 
4. Bericht Kassenprüfer 
Sylvia Friedel stellt den Bericht der Kassenprüfung vor. 
 
Kassenprüfer: Peggy Schüßler, Sylvia Friedel 
 
Die Kassenprüfung fand am 01.10.2020 statt. Anwesende: P. Schüßler, S. Friedel, B. Hübner 
 
Die Führung und die Kasse sind in Ordnung 
Es gibt nur kleine Beanstandungen/ Verbesserungsvorschläge. 
 
Für Bargeldeinzahlungen fehlen teils Beläge, so dass nicht alles eindeutig nachvollziehbar ist. 
Zukünftig wird Bargeld nur mit Quittungen an den Schatzmeister weitergegeben. 
Hierbei keine Mischung von verschiedenen Zahlungseingängen/-ausgängen. 
Hierzu soll ein Einzahlungsformular/-beleg, wie es bereits an der Schule genutzt wird, 
verwendet werden. 
Ein- und Ausgänge werden extra quittiert. 
Es wird darum gebeten, dass Internetbestellungen zukünftig mehr zusammengefasst werden.  
Auf Kassenbons bitte nur die Dinge, die auch über den Förderverein abgerechnet werden, 
ausweisen. Dies vereinfacht die Arbeit des Kassenwarts und die Nachvollziehbarkeit. 
 
 
5. Verabschiedung Schriftführer 
Die bisherige Schriftführerin Heike Gössel hat den Verein verlassen und wird hiermit offiziell 
in Abwesenheit verabschiedet. 
Ein schriftlicher Rücktritt liegt vor. 
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6. Entlastung des Vorstandes 
Der Kassenwart wird durch die Kassenprüfung entlastet. 
Der Vorstand wird durch die Anwesenden entlastet. 
 
 
7. Neuwahlen Vorstand 
Es liegt ein Schreiben vor, dass der bisherige Vorsitzende Chr. Hornaff von seiner Position 
zurücktritt, wenn sich ein anderer Vorsitzender findet. Falls nicht, würde er weiterhin 
Vorsitzender bleiben. 
Aufgrund seines neuen Wohnortes in Österreich ist die Führung des Vereins nicht in 
gewünschter Weise möglich. 
 
Bernet Hübner erklärt schriftlich ihren Rücktritt als Kassenwart. Somit ist der Weg für eine 
Komplettneuwahl aller Ämter des Vorstandes frei. Die Ämter werden im 2-Jahresrhythmus 
gewählt. 
 
In offener Wahl werden folgenden Personen gewählt. (vgl. Wahlprotokoll) 
 
Vereinsvorsitzender: Vicky Ostertag 
Schriftführer: Katja Nowak 
Kassierer: Bernet Hübner 
Revisionskommission. Sylvia Friedel 
 Claudia Rüger 
 
2. Vorsitzender ist aufgrund ihres Amtes stets Frau A. Schnell. 
 
Die neu gewählten Ämter erhalten ein Blümchen. 
 
 
8. Handhabe Kassenwart 
Es wird beschlossen, dass der Kassenwart allein ohne 2. Unterschrift Überweisungen tätigen 
darf. 
Vgl. Beschlussvorlage 01-2020. 
 
 
9. Mitglieder 
Es liegt eine schriftliche Kündigung der Mitgliedschaft von Silke Braun vor. 
 
Der Neuaufnahme von Sabrina Tobisch in den Verein wird einstimmig zugestimmt 
 
Es ist dringend erforderlich die Mitgliederliste zu aktualisieren. 
Es ist unsicher, ob es noch unbeantwortete Anträge auf die Aufnahme in den Verein gibt. 
 
Es wird darüber diskutiert wie man alle erreichen und für neue Mitglieder werben kann. 
Evtl. ein Brief an alle Eltern mit Antragsformular und Überweisungsträger. 
Die Elternschaft muss über die Aufgaben des Fördervereins und was er bewirken möchte, 
aufgeklärt werde, z.B. mittels Infoschreiben oder persönliche Vorstellung zu Elternabenden. 
Das weitere Vorgehen wird in einer separaten Vereinssitzung/ Vorstandssitzung besprochen. 
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10. Sonstiges 
Die Schulverwaltung ist gegen den Rückbau der Wippe auf dem hinteren Schulhof. 
Frau Schnell erkundigt sich, ob und wie bei selbstständigem Abbau der Wippe ein Übergang 
in Privatbesitz möglich ist (Interessent Familie Harks). 
 
 
Evtl. Planung eines Arbeitseinsatzes zu Renovierungsarbeiten in der Schule mit Hilfe des 
Fördervereins. 
 
 
Die Homepage des Fördervereins muss aktualisiert und freigeschaltet werden. Chr. Hornaff 
hat eine Homepage erstellt, aber sie nicht freigeschaltet. Laut seinen Aussagen ist sie auf dem 
Laptop hinterlegt. Vicky Ostertag erkundigt sich bei sevenclicks zu technischen Bedingungen/ 
Freischaltmöglichkeiten. 
Auf der Homepage der Stadt Ruhla sollte der Verein zukünftig auch gemeldet sein. 
 
 
Die Planung des Schulfestes und des Osterbasars wird auf 2021 verschoben. Wir warten die 
Entwicklung bzgl. Corona ab. 
 
 
 
 
Aufgestellt Katja Nowak 
 
 
Ruhla, 30.10.2020 
 


